

Decretan alerta roja en Los Ángeles por incendio forestal

Según el Senapred, una bodega había sido destruida. Unas 30 hectáreas eran consumidas a la hora de cierre de esta edición.

La tarde de ayer Senapred declaró alerta roja en la comuna de Los Ángeles a raíz de un incendio forestal que, hasta la hora de cierre de esta edición, había dejado una bodega consumida por el fuego.

El siniestro, denominado "María Dolores" y extendido en parte del camino Las Trancas del sector San Antonio, se mantenía en combate y ya había arrasado con 30 hectáreas. En el lugar trabajaban Bomberos de Los Ángeles, seis brigadas, dos técnicos de la Conaf, además de dos helicópteros de esta última institución.

"En consideración a estos antecedentes y en base a la información técnica proporcionada por Conaf en coordinación con la Delegación Presidencial Regional de Biobío, la Dirección Regional de Senapred mantiene Alerta Roja para la comuna de Los Ángeles por incendio forestal, vigente desde hoy (ayer) y hasta que las condiciones del incendio así lo ameriten", señaló en organismo a través de su plataforma oficial.

Medios angelinos relataban en horas de la tarde de ayer que el si-

niestro se encontraba aledaño al Aeródromo María Dolores de Los Ángeles y que, según información entregada por la Dirección Regional de Conaf, el incendio se mantenía a una distancia aproximada de cinco metros de las viviendas afectadas, "representando un peligro inminente para la población".

Desde la Conaf se informó también que dentro de los recursos brindados para combatir las llamas había cuatro brigadas, un camión cisterna, un skidder y un avión cisterna.



El fuego amenazaba viviendas.